

# **Bezirksförster-Wechsel in der Forstbetriebsgemeinschaft Ankum und Umgebung**

Auf der diesjährigen Generalversammlung der Forstbetriebsgemeinschaft Ankum und Umgebung in der Gaststätte „Zum Lindenknecht“ in Druchhorn wurde der langjährige Bezirksförster, Forstamtmann Gerd Holzgräfe in den Ruhestand verabschiedet.

Gerd Holzgräfe, allseits bekannt unter dem Namen „Förster Gerd“, trat vor 42 Jahren für die FBG Ankum u. U. in den Dienst der Landwirtschaftskammer Weser-Ems an.

Die Anfangsjahre seiner Dienstzeit, waren geprägt von Aufbauarbeit und Bestandspflegemaßnahmen in den vom Sturm im November 1972 zerstörten Wäldern.

Durch die Forstreformen im Privatwald erfolgte eine Neueinteilung der Forstbezirke weitgehend auf Samtgemeindeebene.

Für Gerd Holzgräfe bedeutete das die Betreuung von heute mehr als 200 Waldbesitzern in der Samtgemeinde Bersenbrück mit ca. 2300 ha Waldfläche.

Der 1. Vorsitzende der FBG Ankum, Heiner Lampe, würdigte Gerd Holzgräfe als einen hoch versierten Fachmann und hoch engagierten Bezirksförster, der mit Besonnenheit und Unkompliziertheit seine Arbeit für und mit den Waldbesitzern gemacht hat.

Zahlreiche Waldbilder hat er in den mehr als 4 Jahrzehnten seines Wirkens geprägt.

Heiner Lampe bedankt sich im Namen aller Waldbesitzer für das große Engagement, die große Arbeitsleistung und die immer gute Zusammenarbeit.

Als Nachfolger stellt Heiner Lampe den neuen Bezirksförster für die Samtgemeinde Bersenbrück, Herrn Steffen Themann vor.

Der neue Bezirksförster ist unter der Tel. Nr. : 0151-12996155 zu erreichen.